



Madrid, a 28 de junio de 2023

CIRCULAR ICCAT # 6777 / 2023

ASUNTO: INFORMACIÓN ADICIONAL RELACIONADA CON EL SEMINARIO SOBRE PROGRAMAS DE VISITAS EN ALTA MAR EN EL CONTEXTO DE ICCAT (*presencial, Vigo, España, 13-14 de septiembre de 2023*)

Como continuación de la circular ICCAT #3502/23, del 27 de abril de 2023, me complace informarle de que el Seminario sobre programas de visitas en alta mar en el contexto de ICCAT ha sido finalmente programado para los días 13 y 14 de septiembre de 2023 en Vigo (España) y organizado por la Unión Europea con el apoyo de la Agencia Europea de Control de la Pesca (EFCA). El Seminario está financiado por la Unión Europea, con contribuciones voluntarias adicionales de Estados Unidos y Canadá. El seminario se celebrará en el [Hotel Attica21 de Vigo](#) y el horario será de 9:30 a 17:30 horas (hora de Madrid) con las pausas habituales para el café y el almuerzo.

Aunque seguirá los procedimientos habituales de las reuniones de ICCAT, **el seminario será participativo y estará abierto a expertos y gestores nacionales con experiencia en este tipo de programas y en las medidas de control e inspección conexas, con vistas a intercambiar las mejores prácticas y compartir experiencias**, en particular en lo que se refiere a sus aspectos organizativos y prácticos.

Por lo tanto, nos gustaría instar a las delegaciones a que designen a los expertos adecuados, dado el carácter interactivo del Seminario, y a que fomenten una participación activa y amplia de las CPC. El orden del día provisional del seminario (adjunto) se publicará en [la carpeta de documentos Nextcloud del seminario](#) así como otros documentos y presentaciones del seminario, en cuanto se reciban. Le comunico que nuestra lista de distribución de correo es limitada, por lo que le ruego tenga a bien circular esta convocatoria entre los potenciales delegados.

Con el fin de organizar el seminario, en particular, en lo que concierne a conocer el número de participantes, le agradecería que envíe a la Secretaría una lista de los delegados que participarán antes del **31 de julio de 2023** como muy tarde. La presentación tardía de la lista oficial de delegados puede impedir el acceso de los participantes al seminario. Todos los participantes también deben registrarse en el seminario antes del **31 de julio de 2023** utilizando [formulario de registro en línea de ICCAT](#) que en breve estará disponible en nuestra página web de reuniones.



COMISION INTERNACIONAL PARA LA
CONSERVACION DEL ATUN ATLANTICO

Existe financiación disponible para cubrir los gastos de viaje y dietas de un número limitado de gestores o expertos nacionales de Estados en desarrollo que sean Partes contratantes de ICCAT. Según las “[Reglas de procedimiento para la administración del fondo especial para la participación en reuniones](#)”, adoptadas durante la reunión de 2020 de la Comisión, las solicitudes deben enviarse a ICCAT-Travel@iccat.int al menos **75 días** antes del inicio del seminario. Sin embargo, excepcionalmente debido a la brevedad de la convocatoria, en este caso el plazo para la presentación de la solicitud de financiación se ha fijado en 60 días antes del inicio del seminario (**15 de julio de 2023**). No se aceptarán solicitudes de asistencia financiera tras dicha fecha. Toda la información relacionada con [Fondos especiales para asistencia a reuniones de ICCAT y creación de capacidad](#) está disponible en el sitio web de ICCAT. Se recomienda encarecidamente consultar dicha página web y seguir estrictamente los protocolos establecidos. En particular, es necesario cumplimentar totalmente el formulario de invitación.

Le saluda atentamente,

Secretario ejecutivo

Camille Jean Pierre Manel

DISTRIBUCIÓN:

– **Cargos de la Comisión:**

Presidente de la Comisión:	E. Penas Lado	Presidente del COC:	D. Campbell
Primera vicepresidenta:	Z. Driouich	Presidente GTP:	N. Ansell
Segundo vicepresidente:	R. Chong	Presidenta del STACFAD:	D. Warner-Kramer
Presidentes Subcomisiones 1 a 4		Presidente del SCRS:	C. Brown

– **Jefes de delegación**

– **Partes Entidades o Entidades pesqueras no contratantes colaboradoras**

Documentación adjunta: Orden del día provisional del Seminario



Seminario sobre los programas de visita en alta mar en el contexto de ICCAT

13-14 de septiembre de 2023

(presencial, Vigo, España)

Orden del día provisional

***Día 1: Presentaciones, intercambio de experiencias y objetivos
De los programas de visita e inspección en alta mar***

(09.30 – 17.30 h)

1. Bienvenida, presentaciones y visión general del seminario
2. Visión general de la pesca IUU y de las herramientas para combatirla
3. Programas de visita e inspección en alta mar y experiencias fuera de la zona del Convenio de ICCAT
4. Programas de visita e inspección en alta mar y medidas de control conexas en la zona del Convenio de ICCAT
5. Preguntas y debates generales

Día 2: Sesiones técnicas

(09.30 – 13.00 h)

6. Planificación estratégica y evaluación de riesgos
7. Operaciones conjuntas
8. Herramientas jurídicas y mecanismos de compromiso
9. Participación operativa e igualdad de condiciones
10. Formación y creación de capacidad
11. Mirando hacia el futuro - Programas conjuntos de inspección en alta mar de ICCAT
12. Debate final y clausura

(14.30 – 16.30 h)

Visita al buque de inspección fletado por la EFCA (por confirmar)